

# La Semana

REDACCIÓN DE EL BIEN PÚBLICO

Año III. Sábado 6 de noviembre de 1915 N.º 144

## CULTOS

### Parroquia de Santa María

Primer domingo de noviembre. — Misas rezadas a las horas de costumbre, continuándose durante la primera la devoción del mes de noviembre dedicado a las benditas almas del Purgatorio y siendo la de las siete de Comunión general para los Cofrades del Rosario. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. señor Cura Regente. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas y Completas, después, la procesión del Santo Rosario y publicación de las indulgencias que pueden ganar durante el mes.

A las cinco instrucción doctrinal por el reverendo señor Roselló, Vicario.

A las seis continuación del solemne novenario de Almas con sermón.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes 8. — La devoción del mes de noviembre en sufragio de las almas del Purgatorio seguirá practicándose en este día y en todos los demás de la semana, durante la Misa de las seis. El novenario con sermón a las seis de la tarde hasta el miércoles inclusive.

Viernes 12. — A las seis y media el piadoso ejercicio del Via Crucis.

### Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica XXIV después de Pentecostés. — Misas rezadas a las cinco y media, siete y media y nueve. A las diez la mayor, con homilía

que dirá el Lic. R. lo. señor Cura Económico. A las once y cuarto Junta mensual de la Cofradía. Por la tarde a las tres canto de Vísperas y rezo del Rosario y los cultos del Mes de Animas por los difuntos recomendados. A las cuatro y media plática doctrinal por el citado señor Cura Económico.

Enseñanza de Catecismo — De nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De cuatro a cinco de la tarde en la Residencia de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 8. — Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la tarde, empezando a las cinco y media, se continuarán los cultos de Mes de Animas, en sufragio de los difuntos recomendados.

Sábado 13 — A las siete y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche después del Mes de Animas Salve cantada a la Santísima Virgen del Carmen.

## Parroquia de San Francisco

Domingo primero de noviembre. — A las cinco y a las siete Misas rezadas; a las ocho menos cuarto Misa de comunión para las Hijas de María. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con Homilía por el R. lo. señor Cura Párroco. A las dos enseñanza de Catecismo y a las tres Vísperas y ejercicio de la novena de las almas.

Lunes 8. — Continuará todos los días a las

ocho la Misa y ejercicio del mes de noviembre en la Capilla de la Cripta. En este día dicha Misa será de Comunión general con plática preparatoria y después se impondrá la insignia a las socias inscritas a la Pia Unión de sufragios a favor de las almas del Purgatorio.

Martes 9 — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Viernes 12. — A las nueve Misa solemne en honor de San Diego de Alcalá, y después bendición de panecillos.

Sábado 13. — A las siete Misa rezada y ejercicio propio del día trece en honor de San Antonio de Padua.

## Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición diaria en San José de cinco a seis y media de la tarde desde el jueves 11 del actual.

— Adoración Nocturna en San Francisco Hoy sábado 6 noviembre. Turno 1.º «Mater Inmaculata». Por el alma del veterano y vocal del Consejo Supremo don Lorenzo Ortiz de la Azulla (que en paz descanse).

— Viernes 12 noviembre. Camareras de Jesús Sacramentado. Misa de comunión a las ocho por el alma de don Antonio Sánchez Santillana, Pre:

idente que fué del Centro Eucarístico de España. Durante ella se rezará la Coronilla. Vela en las horas acostumbradas.

## Santo Evangelio

**Dominica XXIV después de Pentecostés**

*El Evangelio de la Misa es de S. Mateo, cap. XIII*

Dijo Jesús a las turbas esta parábola: Semejante es el Reino de los Cielos a un sembrador, que sembró buena simiente en su campo.

Pero mientras dormían los hombres vino su enemigo y sembró cizaña en medio del trigo y se fué. Estando ya el trigo en hierba y apuntando la espiga, descubrióse también entonces la cizaña, y llegando siervos del padre de familias le dijeron: Señor ¿acaso no sembraste buena semilla en tu campo? ¿pues de dónde tiene cizaña? y les dijo: algún enemigo me ha hecho esto. Y le dijeron los siervos: ¿quieres que vayamos y la cojamos? No, les respondió, no sea que cogiendo la cizaña arranquéis con ella el trigo: dejad crecer lo uno y lo otro hasta la siega y entonces yo diré a los segadores: coged primero la cizaña y atadla en gabillas para echarla al fuego, más el trigo recogedlo en mi granero.

### CONSIDERACIÓN

Esta es la vida del hombre sobre la tierra y toda ella es una guerra, una lucha continua sin

que la apetezcamos, sin que nosotros, muchas veces, la busquemos ni la ocasionemos.

Si en paz pensamos que vivimos, si nos congratulamos en disfrutar épocas de tranquilidad y quietud, entonces, dice Cristo en esta parábola, que es cuando el hombre enemigo, el que busca nuestra perdición y ruina, deshace nuestros trabajos, esparrama la mala simiente del error y de la herejía.

Es de temer el enemigo, el demonio, cuando nosotros dormimos y descansamos, porque encontrando el campo libre, la tierra labrada y sembrada sin guardia alguna, el siembra la cizaña.

Nosotros somos el padre de familias del Evangelio, nuestra alma es la tierra cultivada con la gracia divina y virtud de los Sacramentos, y el hombre enemigo es el hereje, el indiferente, el impio, quien viéndose amo y dueño de nuestros pueblos esparce por doquier la simiente pestilente del vicio; el hombre enemigo es el demonio y al encontrarnos descuidados, distraídos, nos halaga, nos tienta, y miserables de nosotros si no pedimos a Dios su auxilio para repelerlo, él dejará en nuestro corazón la mala semilla de la cizaña.

ORFILA, PRESBITERO,

San Luis (Llucalari) 6-11 15.

## Santoral

Santo de hoy. — Santos Leonar lo confesor y Severo obispo.

Santo de mañana. — Santos Herculano, Amaranzo y Florencio.

Visita a la Corte de María. — Mañana se hace a Nuestra Señora de los Ángeles en San Francisco.

---

## Recemos por nuestros hermanos difuntos

En el Oficio que la Iglesia ha dispuesto para el día en que muere alguno de sus hijos, da lectura a la consoladora carta del Apóstol San Pablo que escribe a los fieles de Tesalónica.

En ella dice: Hermanos míos! no queremos que vosotros ignoréis de los que ya duermen para que no os entristezcáis como los demás que no tienen esperanza. Si en verdad creemos que Jesucristo ha resucitado, así Dios se llevará consigo a los que se durmieron con Cristo Jesús; esto os lo decimos como palabra divina. Consolaos unos a otros con estas palabras.

Hermosa lección al par que tierna y consoladora es la que nos da el Apóstol en su bellísima carta. Este es el bálsamo, mejor lenitivo para el corazón que llora la muerte de un ser querido. La esperanza de encontrarlo en el Reino de Cristo, en el Cielo gozando ya de la visión beatífica. La esperanza de que el ser amado y que la muerte nos lo ha arrebatado, duerma, para despertar en la casa de la de su Padre celestial.

De aquí que con nuestro lenguaje verdaderamente cristiano decimos: Que esté en el Cielo, en

la gloria; que Dios le haya perdonado, que le haya dado la paz y el descanso eterno.

La fe católica no sólo descubre al hombre su origen y su presente, sino el más allá, y se lo señala con toda certeza, sin lugar a duda y conforme los deseos y aspiraciones de la naturaleza racional; esto es; de poder unirse otra vez en la vida eterna, para no separarse jamás.

Mas triste cosa es el morir para los que dicen no tener fe y por lo tanto esperanza; sin el consuelo de poder verlos jamás; sin poder levantar los ojos a lo alto, al cielo; pues para ellos esté sola la tierra, llenando y anegando el alma en el mayor de los consuelos.

ORFILA, PRESBITERO.

San Luis (Llucalari) 6 11 15.

---

## Miscelánea

A un jorobado, por burla,  
un calvo le preguntó:

— Que lleva usted a la espalda,  
¿es cosa de algún valor?

Y el jorobado riendo,  
repuso sin dilación:

— ¡Llevo la caja en que usted  
guarda el pelo que perdió!

— ¿Sabes que el novio que tengo  
botas de dos suelas lleva?

— Yo sólo sé que es tu novio  
un bribón de siete suelas.